

Año 79.

5¹ 1979

ARM 270d. VELEZ MACAGA: MITIN

- ARM: Yo estoy seguro de que vosotros
nos preocupa, como nos preocupa
a los del PS A lo que votó el Partido
Marxista los solos de del Partido
Andalucía. Ese comité es solo
de los votos completamente de los
que contra los otros partidos
están de los otros partidos de
con un cierto grado de estridencia
pero una ~~cierta~~ extensión en
total, un poco, que es indicativa
la mesa, en veces, que se indican
para aquello que se encuentran
solos para que se puedan hacer
otras. Y cuando eso se repite una
otra vez, yo pienso, que vosotros
como nosotros nos extrañareis por
a no ser que no preocupe. Si diciésemos
que es esto? Y se produce una
periodista que se ve de una
manera como si fueran a dar
estrategia del PSC para actual
en política. Hicieron la documentación
en Andalucía y se atacaron
los demás partidos populares
muy duro, cosas, con todo lo que
hacen los demás, seguramente a poco
de su vez con ellos. Y lo que
el pueblo fue entendiendo a poco
de explicaciones, que presionando
el pueblo Andalucía poco a poco
sobre los otros partidos, en particular
los otros partidos también. Ojo que
examinando la documentación de este año
en particular, eso hace que
de hecho sea más, pero lo que
seis días, y también que, para
ataques virulentos a Andalucía ha
sido que en Andalucía se ha
atascado.

tenía para, y Andalucía tenía problemas
- La autonomía para qué? Autonomía
para Castilla, para el País Vasco
pero Andalucía tiene Andalucía
para qué? dentro los otros partidos. Y
también aquí nosotros seguimos
adelante, presentamos un bando
de Estatutos, en el año de poco
a poco los demás partidos se han
separado, y los pueblos entienden que
tengamos que ser entendidos.

Todo empieza así nosotros solos,
nosotros solos, hablando un
lenguaje que los demás rechazan,
se resisten a él, nos atacan, nos
atacan como amigos de la izquierda,
solo nosotros nos separan (separados)
¡Somedián!, usan todo lo que tienen
en sus manos para callarnos
tu boca > nosotros seguimos hablando
seguimos > ellos los otros hablan
y no dicen, siempre son a nosotros
el mismo lenguaje que nosotros
hablamos. Así una vez > que hoy
otra, vuelven el punto y se
señalan que no cumplen con
Bueno, el día de ayer no cumple con
partidos, ayer el PSC no tendrá
dice el PSA, ese día el PSC no tendrá
razón de ser. Pero que no, que
los intereses de Andalucía son
defensa no se acaba nunca, los
problemas de Andalucía son
nunca más de un sector y no
se podrían nunca solventar
hoy sólo se resuelve. Y ser
tenes un tipo de Andalucía que
el que va a tener Andalucía
que sometido a ninguna disciplina
Andalucía, a ningún referéndum
fueron los Andaluces que
estoy > se puede permitir que
el que se esté solo en un
principio para ir ganando las elec-
ciones con la voluntad de el
los otros partidos. Y ah! este es el

(5) 152

éxito del P.S.A., cuando se juntan
la voluntad de todos los partidos
políticos y se impone a la legislación
de Austria-Múnich en el parlamento
y como estos no se hallaban en
a resolver bien problema alguno
que unido a su fuerza, sus
electores y ciudadanos el pueblo austriaco
realmente puede resolver sus
problemas. Por que nosotros
partido solo un partido
que no es capaz de resolverlos
solo. Como va a resolverlos
el pueblo austriaco
problema del pueblo que no es partido.
La gente está en su medida
separada el comunismo, que es solas
ceteramente, y que es que
los demás partidos que son
comunistas, ciudadanos y sin motivo
a esto dice yo lo mismo
electores y ciudadanos de resuelve
el problema.

Bueno eso es lo que yo considero,
ocurrió como la noche del
25 de enero. Tras una serie de
privaciones ~~de~~ malas suertes las primeras
nacionalizadas, y más tarde por
que hace un mes no tiene ya
y no sabe concretamente qué es
que pasa concretamente aquí en
la provincia de Málaga, en Ronda
que es un distrito que todo es ya
en manos del Partido Socialista
y es sobre todo la nación socialista
que Ayuntamiento era catalana. Se
dice que era cada vez
que se votó en la Asamblea
del País Vasco, que no habían votado por
el concejo de inferioridad era en el
colectivo de inferioridad era en el
voto para la parte, y esto es que
se votó en el 77. Luego
se elección se votó el PCE que
los otros partidos que no votaron
nosotros nación socialista. Porque
los pueblos no se inventó. Porque
no tienen mucha problemática
de fondo que los pueblos soberanos
los pueblos es el que tiene la
historia, la cultura, la identidad
más características, unos
mismos carácteristas, unos
mismos requisitos. La conciencia de pueblo
pero sobre todo conciencia

de pueblo, sobre esa identidad de
pueblo. Nación con sus numerosos
pueblos de siglos. Y un partido, un
partido es una manifestación
política, un partido su objetivo
es tomar el poder para gobernar
y dirigir. Yo diría que Vélez Sarsfield
político con el apoyo o del
pueblo. Un partido no es por
motivos culturales, porque tiene
también una zona cultural,
autóctona y una zona pueblera, la
nuestra como otras zonas.
Pueblo y cultura, eso yo
quiero tener la cultura para
nosotros, ibamos a trabajar
con los otros igualmente. Es
una nación política mente. Es
a nosotros encontrarnos con una
tierra con una zona con una
de problemas económicos, una
zona cultural de problemas
sociales, siquiera en el ~~sector~~
~~discriminado~~, ~~sector~~
~~sector desigualmente~~ res pectos de
otras pueblos de C.S.P. Y eso va
a investigar, a saber si
eran y un pueblo o no. Y eso
nos tiene ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ crear
un partido político que pudiera
representar todos saltar el ~~que~~
de siglos. Y diciendo son y un
pueblo tanto como el que es
acestomos de la autonomía
mucha más que las demás pueblos
porque mucha más
que son, mucho más
profundo. Si queremos la aut
nacionalidad no es porque
fisicamente un tipo colonial
~~que~~ no responde a una
marca, no es porque la
palabra. A nosotros nos preocupe
la concepción de la autonoma
y a eso lo llamamos calidad.

Dejé que sonas una malentendido
 de revisar la cosa para que no se
 se pierda el político soberano
 que goberna su grande
 como el que gobierna su pueblo de España
~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~
 Si nosotras revisamos la
 nación española, eso, con el
 que queremos decir que no
 es de economía que no
 queremos aprobar la situación
 que tenemos y que tiene
 todos los problemas
 y esto es lo que queremos.
 Tener la autonomía como un
 sello o como un sello, para
 que no la pierda. ~~que~~ ~~que~~
 Que reyes la autonomía con
 que podemos para resolver los
 problemas. Pero si somos un pueblo
 sin cultura y sin historia
 sin tradición, sin problemas
 colonizadores, nuestros problemas
 es necesidad que tenemos
 de resolver nuestras problemáticas
 lo que nos pone en marcha
 es ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~ ~~que~~
 su voluntad de la autonomía
 para resolver nuestros
 problemas la mejor forma
 que nosotras tenemos
 es la voluntad de la autonomía
 para. Si nosotras tenemos
 la voluntad de la autonomía
 como dice Marcelino
 Solís, lo que ocurre
 que solo no estamos colocados
 en la segunda fila. Por eso
 resulta duro de comprender
 otros partidos que tienen
 resultados, ellos mismos, Andalucía
 de los que tienen que seguir
 con su filosofía, pero
 que como nosotros, ellos
 tienen que coloquen en la
 primera fila, cuando se den
 las mismas partidas están
 las mismas partidas en primera fila a
 los que son los que tienen a
 otros pueblos de España

Cuando en el País Vasco, cogieron
un aviso, corriente, corriendo
porque podía llegar la primera
a Madrid. Si no del presidente
de solicitudes de autonomía
a todos los partidos que ofreció
la mesa de la categoría de
nacionales y Autonomistas.
Que se vea que esto es lo más
diferente a él que otros que le han
dicho a Autonomía, donde
con un pretexto o con otro, muy
vezes han sido de N.C.D., otros el
Soc. Obrero el P.C.E., pero un y
otro han sido otros como
y otros son los el proceso continúan.
Mientras el punto que yo en
Agosto los Ayuntamientos de Tolosa
se salieron el pueblo había pedido
el referéndum para tener hoy
la autonomía. Por que hoy
no se ha podido
se ha hecho por que?
Por un referéndum porque
por que razón? Ah, hay sin duda
los obstáculos que hay que
saltar son tres grandes que
hay que superar el pueblo
que es el resultado del pueblo
pero si el pueblo está retrasado,
el pueblo está concienciado, si
el pueblo tiene tal sentido
el problema que lo que genera
es utilidad en el sentido
de ser una se le ofrecen
varias tratar de usarlas y ver
si se pueden resolver es el
problema. Si lo que valora el
adelantado con el retraso de la
fecha del referéndum y que el
pueblo se desespere, se desinterese
se frustra, crece que el partido
político le tome la base si
esto no es una razón de
personalista de votación
que viene gente a votación

La autonómica perdió allí su fuerza y se
autonómica de Leioa perdió casi
casi, casi una fortaleza con
mucha, pero nosotras con
problemas modestas, con el
problema modesto, incluso con
pueblo de Leioa que tienen
muchos más problemas que el que
yo digo, convencidos de que si lo
que hubiera hecho en 1986, si lo que
en 1986 se abstuvieron, si lo que
absolutamente convencido de que solo
períodistas de prensa y comunicaciones
se tienen en cuenta me entrevistaron
para hacerme una consulta
me preguntaron que solo se
me ofreció la abstención
del referéndum catalán en
Vasco? > > yo digo ~~aterrado~~ en
afirmar, cuando todos el mundo
dice que Andalucía es el que de
conciencia, mi conciencia, el que
pueblo, yo no me habré visto
que digo no hubiera habido
nunca el 25 oct. una abstención
del 40%, nunca. > por que?
Por que tenían mucha mala
gobierno y por que el pueblo
Andalucía se apartó de nosotros
y la situación para nosotros
la autonómica se mantuvo
última fuerza porque los
Vascos > las catalogaron la del
estadounidense y la fuerza del
estadounidense, por que
nosotros es la fuerza que
cierre nuestros ~~expresiones~~
> esa situación no puede
movilizar, absolutamente no
puede movilizar, no quieren.
> > yo no soy el ingeniero que
dice que el diseño de Andalucía
tenga un referéndum, vamos
a ver a Esp. bocu o bocu es en
el Tr. en la radio o en la prensa
movilizando al pueblo andaluz
para que vayan a votar porque
eso para Esp.

al 50% en Zaragoza el la votación
del Estatuto no han llegado
al 50% de votos afirmativos.
Pues bien, si en Andalucía
hay tan sólo una provincia
que llega al 50% de los votos
afirmativos, me dirás que
son muy pocas las que obtienen
los que necesitan, que no son
muy pocas las que obtienen
dicho sí, en Andalucía, entonces
esa provincia no tiene mayoría
que da el colgar de los
Catalanes no sea muy menor
así, las reglas que hay muchísimas
veinticuatro ^{como ya han dicho mis compañeros,} de las
que dice que ^{muchas más difieren} son ocho
que pongo a continuación, son ocho
referendum, una votación en su
por que ellos sí votarían en esa
movento que la república en esa
global de todos el País Vasco
y Robadalea votarán
nosotros tenemos que organizar
nuestro referéndum. Si ese
nuestro referéndum se perdiera
nueve y solo ~~septiembre~~ pediría
en Madrid, en Almería o en
Huelva que votara, si no
vive a tratar de su voto
viven muy pocas que hoy en día
si no ocurre que hoy en día
que nos ^{abstención} nos pone claro
que quieren ^{el voto} en Cataluña
el País Vasco, en Cataluña
dice que ha habido mucho
abstención, pero que se
ha dado en su caso no se
no votar, no votar, ni la
constitución ay la funda
unión regional, ~~que~~ para nuestra
autonomía, que el que se
quiere

que entones coordinación
Democrática en esa unión no
plataforma que discriminó
y descalificó por eso el que
partidos Andaluces no se quisieron
le troncos de que se le iban a los otros
que se iban a los otros de la
oposición demócrata, nosotros
que establecimos en la reunión
Democráticos nos pusimos entre
entre nosotros, nos fuimos a la reunión
en Coordinación Demócratica
Coordinación Demócratica
que se iban a la reunión para la
plataforma que fuimos a la reunión
unión de la Santa Decena y que
con la plataforma elegimos
cooperativa Demócratica Andaluza
se iba a la reunión a la autonomía
allí se acuerdó la autonomía
de Galicia, de Baleares,
de Andalucía, de Castilla
de Valencia; de Extremadura
se le negó a Andalucía
No nos va a Extremadura que
no nos va a Extremadura que
nosotros queremos votar, cumplir
por tanto con el pacto en definitiva
la Sociedad cooperativa Coordinación
el pacto de la Sociedad Cooperativa
los partidos, los centristas
que se iba a la reunión de la
no acuerda hacer de la
que se iba a la reunión
constituyente, había un pacto
urgentemente la asamblea de la
entre ellos de la reunión, de la
la autonomía de la reunión en
la reunión de la reunión en
Coordinación. Pero la reunión de la
esperar. Pero no contaron
solamente cosa, con la reunión
con la reunión, con la reunión
que se iba a la reunión, con
de pueblo de la reunión, con
eso no contaron ~~que~~ Habían

15

muchos partidos ~~de ideología~~ ^{de ideología} y forman
regiones ¹⁵ o naciones en
en todo el país. De ideología socialista, eran los Partidos de
socialistas, der Federación de los
Partidos Socialistas, que los
fueron en unión, no solo el
mismo colectivismo, sino el
PSP, fueron a las elecciones
elecciones y perdió su número
político, ganaron la minoría en
los gobiernos económicos.
apoyó el gabinete económico
y político, los partidos que
nunca ó de los que se disolvieron
eran reconstituidos ó se
fueron reconstituidos y
el pueblo lo apoyó, porque
eran los que el pueblo quería y
que no conocían los que no
eran que estaban dentro de
la historia? Dicen era el momento
conocer al PCE, con sus operaciones
que de estos años viviendo y
viviendo muy, el PCE, no perdió
elecciones por tiempo, no perdió
, no vivió más tiempo, no perdió
viviendo a cada partido que
era el de nuevo partidos
fundados, el PCE que conocía el
que no estaba en otros
partidos, perdiendo las elecciones
como otros, pero lo hecho es que
el PCE ~~perdió~~ ^{no perdió} y se
consiguió ~~que~~ ^{que} se consiguió
ganar la mayoría en ~~los~~ ^{los}
partidos socialistas, de igual modo
que se elección y se ganó el
partido socialista en una
parte controlada por el PCE
partidos fundados, eso fueron
partidos fundados, ese es el
que se ganó la mayoría, se ganó el
de los que se ganó la mayoría, que se
se ganó la mayoría, que se
ganó la mayoría, que se

pero bueno, en esta vez: tomas
así o así, pero ahora se elección
en un pueblo con que ya votas
nacionalistas, ^{que han elegido} ~~que han elegido~~
y no a uno, ^{que han elegido} ~~que han elegido~~
los votos nacionales son los que
deben ser los autorizados en
Austalia, sobre la confusión
no tiene mi remedio que
decir que Austalia, que ella
también son Ausdalu's, que ellos
se votan en ~~diminutivo~~ ^{que} ~~diminutivo~~
una dimensión, una dimensión
que los partidos no celebran
entre nosotros, pero esa dimensión
no hace mi que beneficiar.
el pueblo Austalia, o es que
hay alguien que siendo él ^{que}
nunca se ha hablado de ^{que} ~~que~~
totalmente como desde que no vota
estando en la política oficial
? Me encanta porque hoy en día
hay una competencia entre
ellas, ninguna tiene que el
otro tome la bandera de su país
, del país Austalia, no, eso es de
todos y entonces todos tienen
esfuerzos para hacer lo que quieren
nosotros nos llevamos. No nosotros,
hemos puesto en marcha un
movimiento, que es un movimiento
político en Austalia que
quiero muy mucha gente, las
centrísticas están muy preocupadas
muy preocu... por que ya
que es la mayoría de los
pueblos en beneficio de una
autonomía y que si el pueblo
no salta ese listón, el otro
no salta por que? Por que
28% del pueblo no vota y el
que no vota es porque le han
puesto el listón más alto de lo
que se puede soltar? Tres cuartas
partes de los que votan el 80% de
los que votan en la República
sí es Austria cuando la república
no ha conseguido en aquella

cosas, aparte de eso, pare que un hombre
de político es muy valioso. Tú juzgas
que poco seguro estaría el PSC y de
lo que dice que tiene que tolerar
que un hombre que está ahí, han
importante como el presidente
de la Junta de Andalucía que dice el PSC.
Es el PSC, no dice lo que dice el PSC.
el PSC sí es lo que dice Fernández
y los demás mejor. Eso, a mi entender,
¿dónde? ~~A los otros~~ Eso, a mi entender,
en los votos una legítima constitución
y a votar una legítima constitución
de votos. El presidente nosotros
queremos que Andalucía sea tener
la oportunidad de tener
que elegir su presidente. Y que
Andalucía, para que sea tener
un presupuesto del Estado
nacionalizado de acuerdo a las
estadísticas que se dan en el
cooperativismo. Y el presidente
pueblo, presidente, presidente político
dice lo que dice el presidente
como presidente de Andalucía. Y en lo
que queremos que Andalucía sea tener
una oportunidad de tener
la oportunidad de tener
los de elegir presidente
muy rico país, nosotras no
queremos que Andalucía sea tener
términos de Andalucía. Nosotras queremos
que Andalucía sea tener
los de elegir presidente
• Nosotras queremos que
referendum, el statuto que
mejorar por resuelva los problemas
de Andalucía, mejorar por resuelva
los de Andalucía, mejorar por resuelva
en definitiva que sea ~~el statuto~~
Andalucía que sea la primera
nacionalizada y la segunda
no, regreso de segunda.

Mackay Gravels - Altona.

Molin vielez Malaga, Colognia.

W.S. 10

en la capital de su provincia
se ha reunido el Partido
que hoy vota los suyos socios
y sus embajadores tienen
el mayor número completo, aunque
ese sea su fundamento
de NCD que ha sido el mismo
en su pueblo porque el
pueblo al verlos tiene muy poco
votado en Sevilla que es un poco
en Granada, en los distritos
a NCD y resulta que se vota
mucho de acuerdo con
los rigores para sacarlos
Alcalde que es su principal
primero cargo que se vota
no hoy el problema de hoy es
que no se ha manifestado el electoral
en su pueblo. El mandatario, el Alcalde
ha elegido a confección y ahora
el Alcalde se elige entre los
distintos partidos que votan el
acuerdo para sacar el Alcalde.
Segunda parte de la pregunta
que pregunta para quién se va a elegir
el Alcalde de Sevilla y no
a uno de Granada? Yo sé que
fue el PSC que tomó decisiones
fue el PSC que sacó un Alcalde
en Sevilla como en Granada,
que hubo una gran mayoría del
Alcalde, que lo que quería el
PSC, pero como el PSOE y el PCE
negociaron con quien estaban
que era con quien estaban
negociando, si sacaban a uno
uno, no sacaban a otro.
Era una cosa a discutir
Yo comprendo las razones
que en Granada tiene el
Alcalde PSC, lo cual, lejos de
ser para nosotros una crítica
era un orgullo porque queríamos
un Alcalde PSC, y no queríamos
un Alcalde PSOE, ni queríamos un Alcalde
NCD, en ningún sentido, en los cortos
periodicos no ha habido debate
no ha habido ningún debate al
por que no han sacado

de por que te viendo que tirar de
mib cogio uno y no el otro.
Y él seguia la cosa. Pensando
que yo iba ser, y a que el ~~PSA~~
Partido el PSA, el partido
Anónimo no habrían podido
querer me que tu Alcalde
de una forma que esas personas
coger la que querían tener
grande. Otros partidos tienen
mucho, el 80% tiene mucho
y entonces el 80% tiene mucho
pero nosotros queremos algo
más grande, para poder hacerlo.
Habrá si el PSA posee una población
muy pequeña entre la población
claro, entre la población
de Granada, que es de 200 mil
habitantes que se ha dividido
entre 200 y 300 mil en Sevilla
población de Sevilla, de 700 mil
que es más de 600 mil habitantes
en la primera de Andalucía el PSA
fue cerca de 800 mil habitantes
que decí; era un poco difícil, y
decir que por lo tanto nosotros
nosotros queríamos que el Alcalde
fuese el que el pueblo de Granada
se encargado con el PSA que
no habíamos sacado el Alcalde
PSA. Claro, que Granada quería
el pueblo de Granada. Mambre,
trabajó de su lado, mis votos
habiendo votado que el que se
quería que fuese, como en
tanto en Granada, se
señaló el 80% y el PSA trabajó
el mismo día de concejales que
el 80%, o sea que se señalaron
el mismo número de concejales que
el 80% y en Granada tenían
el mismo día de concejales que
el 80%. O sea que se señalaron
los concejales entre un servicio
a lo mejor un servicio
a los vecinos y servicios

pero tienen que ser
descargados. } 3. u. 12

2C. MITIN ARM 28 CT.

(S) 4.12

BAZA OR ?

Pero no quería ~~que~~ la ~~descentralización~~
que sea como Andalucía
y mucho más grande, como
son otros países vecinos, no tener
solamente un referéndum,
como el que tuvieron para
cumplir ~~la Constitución~~ ^{que establece}
que en la república Cataluña
y Euskadi, no se rejerá el referéndum
se considera se tiene que
también el País Vasco o en todo
Estadounidense se comprenderá con
los votos de todos los pueblos que
están. Así, no, a fin de rendir
a tener que considerar que
en todos los provincias y en cada una de
las ocho provincias que componen la
pregunta es si ese solo lluvia
que traerá orden que
nos trae tormenta que
es muy difícil que Andalucía solo
esa provincia soy yo que
quiero que sea mi destino, que
pasa? O ~~se acuerda~~ simplemente
que sin referéndum ~~que no~~
más en todo lo que no
sea posesión Alentejo o las
repúblicas que tocaron con Rego
al 50% que pasa? Pues que los que
hoy le dan la constitución son
inteligentes y de esos partidos
hoy Andalucía que tienen
a Andalucía ~~que tienen~~ a Andalucía
nosotros somos nosotros
por qué? Por que se ha hecho
esta decisión? La constitución como
constitución? La licencia
resolvió saber si la licencia
de otros partidos existentes
SOCIPCE, que son como partidos
de izquierdas y de los
que ~~existen~~ CD y UCD como
partidos de derecha pero también
hubo una minoría catalana
un partido catalán y un partido
vasco, y se pusieron de acuerdo
y se repartieron el pastel y a

los partidos católicos evidentemente S.A. 13
que no le habíen gustado un signo
dado la desconfianza a Colomos
y Euskadi. Los partidos católicos
que querían que tratase de conseguir
que se celebrara en Madrid, se reunieron
los cuatro días de su fundación
partidaria. Si hubiera un gran
fiasco no habría problema, si hubiera un gran
problema desataría un conflicto a
general, hasta un conflicto
internacional, en ese sentido
crisis económica secretaria
se reunieron los cuatro partidos
federados de los cuatro Sures, el
Carcello, Felipe González, Suárez y
Fraga y todos se otrajaron
con cuatro personas que iban a representar
mucho más fácil que las personas.
La cosa del pueblo a pueblo.

problema se da en Andalucía. Ayer
en una mesa con esos amigos
señores o con dirigentes como
esos amigos, nosotras no teníamos
tanta fria, ni de correr tanto
de pueblo en pueblo, por que
el mejor testimonio que pedís
es, para no tener errores tomáis
de prisas y quedando nuestras señas
de esta manera. Por que? porque
no lo podemos resolver solos
por que estamos solos, y si el
absolutamente solos, y si el
pueblo Andalucía tiene el apoyo
del P.S.A. habrá sentido una gran fuerza
en Andalucía habrá igualado
a su situación, y si el pueblo
Andalucía no tiene apoyo del
único partido Andalucía que tiene
sus errores y con sus errores
esta hoy en Andalucía, los resultados
tienen que ser otros.

Probablemente ~~nosotros~~ habréis visto
en la prensa, en la radio, en la
t.v. continuamente, como el Partido
Andalucía siempre ha sido y
siempre llevando la contraria
a los demás. Ha sido, peor de
lo que es la otra parte, la otra
parte dice que en el día de la
foto dice que en Andalucía
no vuelve a su gente Andalucía
~~intereses~~ cumpliendo esto parece
que otro día dice lo otro, y siempre
Andalucía hablaba de con
solos y siempre gritando y los demás
extremistas, no insultan a los
nosotros, dicen que tienen más
críticas, dicen: como si el que
en vez de hablar, come se le ofenda.
Este sordo para que sea
pudiera querer otra cosa y sa-
gritar. Entonces, por que esa
extremista del P.S.A., por el
que las goleadas siempre me
Partido Andalucía. Pero yo me

atrevería a pedirlos, que no viérgis Saiy
esa soleable como algo que ~~ha~~ el
pueblo Andaluz sino todo lo contrario,
como lo muy rentable politicamente
para el pueblo Andaluz. El PSCA
siempre a estados solo, siempre
de su nación en el mundo
de donde dieron sus orígenes, siempre
solos, en aquel tiempo, ya separados
que dividían a la clase trabajadora
por tener un partido Andaluz
que es el PSCA cuando ya no le
tienen dueños, los Anarquistas que clase
diferen: que dividían a los ~~Socialistas~~
trabajadores. Pero los ~~Socialistas~~
el PSOE considero que la Augerius
no solamente respondían a la clase
trabajadora que no querían manejar
la problemática que asciende el Partido
Comunista Esp., como si ascendiera una
más tarde, tomó posesión del Comité
a cargo de dividir a la clase
trabajadora. El PSOE no
consideró que éstos debían
responder a la clase obrera
clase trabajadora que
tempo. Nosotros ellos, a la clase
trabajadora ellos, a la clase
trabajadora, y votaron marcha
fascista y poder, y ese es de
hacerse la muy poca, y trabajadora
que debe trabajar por su propia cuenta
de la clase trabajadora, y no se
ve entre nosotros, lo mejor es si
que no ~~existe~~ existe, no
que es partidos centristas, no
que no tienen ~~sus~~ tienen
forte voluntad, porque se tiene
a preocupar de todos
los pueblos del PSCA por igual.
No visto nosotros que cuando
nos vimos en el partido que se
hizo seguir solamente de un pueblo
que apoya Cataluña, o el pueblo que
el pueblo entero es catalán que
nosotros, entonces es decir que
nosotros. Ese es el argumento que

nosotros hemos sido dados por el
dego. si Aestoschuria consigue un
partido o grupo de partidos dentro del
país en instrumento de freno
para las posturas centristas
para que todo se respete entre ellos
y entre el de otros secretarios de
Madrid, ni siquiera aunque estén
en su país. Cada uno de los partidos
que allí nació se saca a gozar
exclusivamente de Aestoschuria.
Cualquier acuerdo público? Me dirás
que no existe en este caso. Es como en
los festivales posteriores a los de la Pascua
No dice sacarlos de la Pascua, pero
de Aestoschuria. Pero, "Me dirás
que la diversión de los festivales, "Me dirás
folklore, que no serviría para nada,
que habría que preocuparse de
los problemas y reales del Aestoschuria
"Lo que siempre se saca para
atacarlo algo que va solo. Nosotros
nos mantenemos solos y trabajamos
con el pueblo. Aestoschuria es
pueblo. Aestoschuria entre el pueblo.
que significa en la bandera.
La bandera es un trozo. La
bandera es un símbolo de nuestra
soberanía, un símbolo de nuestro
pueblo un símbolo de que no
nuestro es que tiene que sentiremos
completo de soberanía.
nada. Si niente corona.
Hoy sacamos la vacuna de la enfermedad,
y nos dicen: "Es una palabra.
que no dice una palabra, un
cambio entre el símbolo; "Es
tropo la bandera, que es un
tropo un tropo muy bien un
tropo nuevo, resolviendo la
problema de los. Y Ahora hablamos
de la independencia, una palabra
resolvemos los problemas. Pero
para que es una palabra, "Ah.
Pero por que no tienen lo mismo
de Aestoschuria o en Rusia.
que no dicen aplausos.

que nuestros compañeros de la
figura de su socio político y candidato
en Coatzacoalcos o en el País nos
nos dicean que aquella Gobernación
que trajo, ya no es un desacuerdo, ya
que todos el mundo excepto por
Gobernante en Acostecuac obsoletos que
fueron el mundo, ya se expulsaron los
soledades del PSTA, socios ala oposo
del pueblo en el tema de la Gobernación
a finales ya no era controlable
porque todos el mundo tiene el
señorío una Gobernante, cuando
en el Corte Taxis mucha vez
y en el siguiente que los proyectos
centralistas de 1896 los que se
peso a vedere Gobernación. Algunos
tratando la partida de estos
decir; "esto es algo impensable, hoy
no asumirlo como situación
saben las reuniones las de
Coatzacoalcos y las de
los sectores de la mesa.
Las soledades del PSTA siempre
querían oír, con la Gobernación
con el Estatuto de Autonomía
que tienen los pueblos en nombre
de esto de Atz, en el año 73, los pueblos
que presentan en est. de At. que el año
76 los pueblos de Hidalgo hoy, hablan
los pueblos de Hidalgo. Solo siempre el
de Hidalgo y el apoyo del
PSTA primero, basado en el apoyo de
pueblo, recibió sus votos, el resto
pueblo tiene security, no habla de
los pueblos, no tienen lo que querían,
juntarán todos los asambleas a su
partido para desplazarlos...
al final nosotros, nosotros daremos
algunos tentaculicí de tirar
que toalla, pero les dirá con el mundo
que el pueblo, el pueblo que apoya
con el mundo obsoleto, obsoleto
y seguirá esa soldadura en la Gobernación
entonces el est. de At., ahora con la
renuncia obsoleto se ocupó y los
municipios centralistas cumplieron a
parte.

asumir los más grandes postulados
y rebatiendo los postulados heredados
asumidos. Con la nación unida
ve a pasar el otoño de la nación
fraca, por eso con tu nación
nosotros creemos el apoyo
del pueblo Andaluz, con la nación
que estás en peores medios a pasar,
y en los basos de las partidas
entre aliados de obrederos y
comuneros estás contando
de si es lógico que una nación
que tiene tantos tipos de opresión
cosa y nosotras queremos
cotizarla. Y lo queremos, constitución
en la más obredera, constitución
democrática, y lo demás hasta
en la NCG, cuando el postor de
en la Junta se dí A. La obredero
que el a tener. Pero venimos
a naciones como comunista
en el Partido comunista
que no ocupaba de distanciar
a la clase obrera con ellos
frente a los patrones que los
creen que son los videntes un
y lo q. > esto si que basado en el
triumfo del PSCA es el 305, es el
305 pero no solamente el PSCA
base, por que el triunfo del PSCA
el éxito gobernante tiene que
obstaculizado la realización de su
algo, es algo que el presidente de la
consejero que el presidente tiene
que es un miembro importante
de A. La persona celebrada
Antonio Gómez, hoy a
centro del 305 y hoy
la disciplina del que Andalucía
no hay otros que no sea él que dice el
dilecto, no lo que dice el PSCA
305, que es el centro del éxito político
os dominio, centro del éxito político
que significa para nosotros
que significa para nosotros
que significa para nosotros
que significa para nosotros

Si antes no la hubiéramos usado esto.
Durante la República, coexistió el
Poder Vasco con los demás en un
ambiente sin recurrir a la
violencia ni con la violencia
responde. → Se creó una
Cataluña repleta de autonomía, dando
sus propios Estatutos de Autonomía. La violencia
residía entre los propios vascos
y vascos vascos. La política elegida
por la mucha de la élite intelectual y
intelectual, de los intelectuales, pero a
también vale la pena recordar que
era negocios, no había otra forma
más que la violencia para
que, nosotros como vascos vascos
tuvimos que usarla para defender
nuestra autonomía. Pero de
la región Andalucía o las
regiones que se separaron. Pero de
repetirnos lo mismo. A medida que
se separan las regiones se
llegan a la región y cuando se
refiere a Cataluña y al País
Vasco o Navarra, vascos vascos
y en eso empieza el problema
llega a ser su competencia.
Su actividad como gobernante, con
los regímenes, coexistiendo el
Poder Vasco, más tarde el esp.
y diferente, con el resto que
le dieron a Andalucía. Luego
llegaron cuando agarró el
los Partidos Democáticos y los
mesos democáticos que se
mejoraron en Coordinación Democrática
y venían como respuesta a la
mesa de Coordinación Democrática
a la Cataluña, a los Vascos, a los
Galegos, a las Baleares, a los
Valencianos, a los Mallorquines
y nosotras que estábamos
en la Junta Democrática,

S. 17

pedimos un acto para los Andaluces y sus hijos. ~~que~~
que los Andaluces no seamos Andaluces eran en el 20 de
seis. Entonces dimos una serie de fechas y seguimos
dando los, que es entiendo en Coordinación Democrática
y nos quedamos hasta la noche
de Acción, que criticó sin
nosotros que divisiones en
la oposición democrática, ~~nosotros~~
falto lo que nosotras ~~queríamos~~ queríamos
pero nosotros queríamos ~~sí~~ que
sacar la Cataluña sola, y seguimos
negociando aquella comisión
que fue a votar, con桑谷
que sacó la transición democrática
y que fuimos parte de la fundación
Comunitat, Sociedad Civil, Nuevos
de derecha y Coalición, ~~los~~ Vascos
de los Andaluces, dentro de
que sacó, que nosotros pedimos
por que se fijase la fecha
en votación Andaluces, y pedimos
que no se dejase a los primeros
elecciones y nos pusieron las
se sacó la fecha que nuestro partido
no quería sacar una fecha antigua
un sobre conocido como ~~el~~ el ~~lunes~~
que dice como el PCE o el PSOE
quieres que perder las primeras
elecciones, y cuando fuesen el
mundo no, si no vos queríais
cuando creáis que vos queríais
queríais en las próximas elecciones
que queríais perder la moral
y queríais perder la libertad
y seguimos y seguimos, seguimos
separar en el parlamento, ~~que~~ que
en el parlamento y cuando creáis
al Parlamento, que se creó el
que el parlamento que fué la libertad
en el partido Andaluz que sentado

ocuparán a ver si vota el PSC, al
PCE, a Vascos a Catalanes a NCD
porque que no Alabretones habrá en él
partido alguno, porque que no Turquía
grupos parlamentarios, para que las
cortes voten como los opositores
de la primera legislatura lo votaron
en los que no habrá grupos parlamentarios
que les den 20 votos y centralistas
Vascos y Catalanes - Catalanes
nosotros utilizamos todos los
instrumentos y Anglada tiene que
tener grupo de muestra que han elegido
nuestros opositores, nos sentamos
con el presidente de la mesa
mandando nos pedimos su voto que le
votaremos en la investidura
Suárez que le habrás elegido la
Esp. que ojuello no era más que
dicho un voto de difusión. Si queríais
a tí no te daríais el voto nosotros
que si eres capaz de formar
todo lo que has hecho hasta ahora
que en Esp. no va haber nos que catalanes
- Vascos y centralistas si eres capaz
de llevarle la contraria al PSC, al PCE
al NCD, a los Vascos y a los Catalanes
nosotros, ~~vamos~~ porque ese
de algunos, sin que personemos
que un presidente de Gobierno ole
igualdad, nosotros ese día te
daríais los cinco votos que tenemos. Yo
hizo, y se los dimos, y nos oímos, y
nosotros sabemos seguros que a una
referendum a que habíamos sometido
a la ciudadanía, de si, si a esos votos ole
investidura o sí, no, según fenes ~~que~~, un
grupo parlamentario Andalucía que tiene
el Parlamento la voz ole Anglada
y otra vez, recuperar, no tiene
más remedio que organizar a resolver
problemas todavía no podremos resolverlos
porque que problemas valen y
resolverlos con cinco votos, cuando ha
faltado a la reunión nosotros no tenemos

la posibilidad del PSOG o de LCP, de las reglas problemáticas, pero las
 feudecias, la tecnicrítica, no se nos.
 Porque hemos superado con
 cinco, pero ya os diré yo; con cuatro
 veces de acuerdo. Es que han sido
 tanto que europeos a trabajar por
 nuestra tierra. Nuestra historia,
 comprendeis nuestra historia?
 Comprendéis que se va a
 comprenderá que se va a
 que son muy locas, estúpidas o
 demasiadas? No, no hemos perdido
 ni una sola batalla. Y no vamos
 a perderla. Esas partidistas
 centro-izquierdistas tienen que
 los obstáculos al pueblo andaluz
 para que salte a la autogestión
 que se ha atenazado muy abusivamente
 que no se han atenazado a
 nos se han atenazado a
 Andaluces y Vascos. Porque ya se
 va a entender que el pueblo Vasco
 y el pueblo catalán tiene la
 autogestión? Pues a pesar de ello
 no basta soltarlos el 15 de junio, no
 hace soltar solo los estatutos que
 nos hace puesto uno solo. Que
 vamos a hacer ~~el 28 de junio~~ si el pueblo
 Andaluz no soltar los estatutos
 que vamos a hacer? Pues una cosa
 muy sacrificada obliga a esos mismos
 partidos centristas y catalanes y Vascos
 que pusieron esos estatutos a que
 se les juntan al pueblo Andaluz
 mucha bronca aplauso superlativo.

Coloquio:

Pregunta: S. R.M. ¿Podrá decirme si la
 Constitución aquí se tiene que
 constatar porque en la Constitución
 respetan la Constitución de 1978 hoy
 dice quererla al fondo de la base de
 que la Región o la nacionalidad
 de la que aquí no se ha puesto entonces?
 - Por que bueno, no tenemos ninguna
ARM: inconveniente generalmente la posesión

la bandera Esp. o El P.S.A. para cu ha tenido
teatancione nade pendientistos, pero no
porque el P.S.A los piensa o los paga de
tener sino que el pueblo Andaluz
nunca se ha visto tan preocupado
por su independencia. Los pueblos
ticos son los que hablan de
independencia, los pueblos q
no se queremos q solo q se q
y eso es lo que practicamos.
Es decir, que la auténtica idea
de Andalucía no tiene ningún
significado político, lo unico
que si nos interesa la Comunidad
de Andalucía.

Adecuo, nuestro mitin es un mitin
Andalucista > o sea un mitin
Andalucista q es como fo q se
van q plasqüen q no q salvar
Esp., Rsp. sta salvadora -- Aplausos

Q sea qodo creemos que ya ha batallado
del salvamiento de q se ha hecho
y hemos conseguido q se liberto los q q
la democracia fue q solo q los q q
no di qnos tributar q se liberto,
En q se qodo. Hay qnos de la democracia.
Noy inicios de Andalucía q se
nunca salvó a Andalucía q se
no q se q se salvadora tosotros.

Aplausos.

Partido Andaluz?

Pregunta: Quien apoya al Partido Andaluz?
ARM: 330.000 electores en los últimos eleccions

F.N

2c. entrevista. ARM.

Pregunta: Qie el alto porcentaje Abstencionismo
del referendum catalán? Rsp
Porcentaje no fui a votar algo. La
polémica seguirá q se tomo a los
migrantes q a q se el est. de algunos
migraante no se cogieron, no reflejaron
para ellos sus necesidades, sus reclamaciones
dentro de Cataluña. Si el porcentaje
nudiera en parte debiese a eso?

ARM: Yo haría un doble análisis a 19

buena, un análisis con los resultados
puntualizados en el resultado
del análisis.

Sí, efectivamente. Si el PSE
ha hecho el análisis de que en
el Est. se ha leído más lectura, no
en su gran mayoría, y esto nos hace
ver que a vosotros nos constan
que la importancia de la población
es muy grande en este aspecto.
Sí, es muy grande, y no ver
sentido a marginarlos, ya que
se ha constituido el
político del País Vasco en su mayoría.
Pues Vasco le temía en su mayoría
es en absoluto que sí el Est.
vuestro de votación que es el Est.
Votación vasca se habrá echo
de acuerdo a la cultura o la
emigración, la votación que
es más mayoritaria, es
sí, el voto vasco habrá sido
participativo.

Los resultados vienen los resultados
en segundo lugar, que
en Cataluña ~~ya~~ ^{ya} han visto, que la
verdadera otra cosa de resultados, y que se
consideración es, que si se
estos resultados se veía, como para
nosotros lo que cabría esperar que
el pueblo catalán, el Pueblo Vasco
quieran y necesitan la auto-determinación
que cabe, como probablemente habrá
que fuerzas políticas se acuerden
los resultados de aquí los resultados con
el voto que ha sido abstención, que
fue el voto que el pueblo catalán y
que el voto que el pueblo Vasco ha querido
que el Pueblo Vasco sea su independencia
que fuerzas políticas se acuerden
dicho. A los pueblos analizados y otros.
Las otras, de tal forma que han
hecho que el pueblo catalán y el
pueblo Vasco que quieren y el
pueblo que no quieren, que
necesitan desvincularse, han hecho
que se sientan

de alguna manera. Sacando lo coherentes
para uno es País Andaluz de
los que se establecen el
alguna cosa en nuestra posición.
que el retroceso continúa y que
el proceso autonómico Andaluz
lo que dice la parte
de los radicales, alrededor de la
conciliación del pueblo.
a lo que ayer en su
frustración, porque el pueblo
tiene sus raíces y sus
problemas y el pueblo tiene sus
dolors, la ilusión, la certeza
de la posibilidad. O sea que la
libertad de personas y la
desperación de las que se quedan
nunca juntas, y claro el retroceso
sistemático a lo que lleva a
a la desesperanza, al desinterés
a la frustración. De ahí, que sea la
posición política de este centro
la federación del referéndum lo
más posible. Y que sea atreverse
a hacer, incluso una afirmación
si el 25 oct. se hubiera celebrado
el referéndum, hubiese sido
fácil en un instante participar
superior a Cataluña, y esto
yo no sé que eso, en el PNV
a veces la situación es difícil
pero eso es fundamentalmente.
Lo que yo veo es que pasa algo
Cataluña y Vasco es que
en el final de la
lucha, es el final de la lucha
final de la lucha libertad
en Cataluña para consolidar
un bienestar económico, un
nuestro realmente Cataluña y el
consejo de la
para sus solitarios una situación
democrática en lo que a

publico se refiere. En Andalucía
se ha querido establecer una fuerza
para resolver los problemas de
los pueblos del interior y el sur de
Andalucía. Si el pueblo Andaluz
se siente así, por eso a
mí no me da ninguna sorpresa
afirmar que si hubiera votado
afuera el referéndum el 28 oct.
hoy tendríamos el resultado de
que el pueblo que habría sido
superior al presidente 60%
de votos en la ocasión es el referéndum
Catalán y Vasco.

Pregunta: PSA podría ofrecerse a
dar una cifra ~~aproximadamente~~
de abstención, aproximadamente
cuanto se establece en Andalucía
al voto de la emigración Andaluza
en concreto?

ARM: No, no. Si nos insensatos,
esos, seríamos uno que oficiamos
a es decir, nosotros hoy en día
sí que, así como bien veis mucha
emigración que se ha
dicho por la situación en el
pueblo Andaluz y en el pueblo
Vasco y nosotros lo que ello significa
no es respondiendo al PSA se
la propaganda que los emigrantes
oponen se pone en sus manos
Acabamos de tenerlo, lo que
nunca nos hemos oido, lo que
nosotros decimos y que no es legítimo
darle una solidaridad al emigrante
no soltar que tu ofre en interés de lo que
Andalucía que hoy está saliendo que es
ciudad que el retorno de conservador la
la Andalucía Andalucía unida que
el emigrante se pierda, que es lo que
el emigrante se pierda, la libertad
de vivir, la libertad de elegir, cosa
del que defiende el Est. Catalán y
que es.

Vasco, nosotros no podemos
decir que en un bote de madera
estoy en una proporción que
llega de

los intereses de la izquierda, & que
los delegados la liberaron
de votos, lo que obligó a los delegados en la
función de la C.I.P. a transformar la
en la que se convocó a los delegados
y perdió su voto por parte
legítimos de votos, como votar
de la minoría, como abstenerse de votar legítimo.
Pero no pude ver que la C.I.P.
del P.S.A. si no por la circunstancia
de que el voto de los delegados
no es que el de los delegados
que votan se considera
nosotros no somos sucesores
para definirnos como se desempeña
Otra cosa es cuando se vota
el voto político en las elecciones
políticas Andalucía, en el caso vosotros
Andalucía, en el caso vosotros
si decimós; la condición más ser
afu de votar si votar no abstenerse
lo que sé. Pero merece observar
que para votar nosotros no
votar legítimos, que no es la minoría
de que votar en el Pueblo
Catalán como legítimos de que el
minoritario delegado no se integrarse
en el pueblo Andalucía. Que es
lo que han sido alegados por los
que los directivos de los partidos
PSOE, PCE, etc., fueron declarados
de partidos y centros de los que
fundamentalmente tienen la disponibilidad
de dirigentes de partidos y centro
en Andalucía, como dichos en
Andalucía. ~~que votar~~
PSA quiere que votar en Andalucía
en la minoría votar en Andalucía
Mejor, es que el PSA no tiene
que los minoritarios Andalucía, mejor,
de que votar en Andalucía, mejor,
que no es el tema.
Esto no solo es un error
en la otra, lo que se dice
que se vota el P.S.A. hubiera mejor
de considerar al minoritario,

es deute que el resultat dels
votacions salí de satisfactori. Els catalans
fan la autonòmia. Cet estatua
valors que, hui en dia, fan del meu
país una societat entre d'altres coses
que es considera, entre d'altres, que
no hui són temuts pel
verdader i autèntic interès dels
partidistes catalans. El ~~partit~~ va ser atacat
pel PSCA, si no que ho va ser per
el seu partit i per la seva classe emploïada
en conseqüència massivament per
la participació en el vot del
PSCA. Catalans i bascos, per qui
no que vostres no hui eropreneu
per nosaltres nostra
família que l'avanç de la immigració
és en defensa de la nostra
vot que era la nostra partit
de la nostra
representació
catalana:

Estadoun. Preguntó: ¿Cómo me ha tratado el PSA
y su grupo? Aceptó la respuesta, acusando
que el PSA y su grupo estaban
en contra de la paz y la justicia.

ARMÍ: La comparsa ha sido formada por los soldados ferot, los oficiales y los soldados que resistieron a los insultos, no siendo ferot, los soldados voluntarios, que resistieron a los insultos, que no estaban cercados, ver que en Cataluña personal, ver que las personas que participaron de la convocatoria para la participación, fueron elevadas al 100% con un porcentaje elevado de éstas efectuadas al PMA.

de futuro, nosotros, nuestros
compañeros, algo importante debe
acceder a los partidos y
se verá que el PPA y el PSD
se alinearán con el deseo de
estos partidos.
Estoy seguro que el PPA, es
lo que tiene por el PSD, es
algo muy importante y como
decir, tienen que responder, una
o más importantes, una
campaña de respuesta,

contradicción entre lo que decían,
lo que hacían. Lo que decían
estos señores del PSSA iban los días,
no saben lo que tienen, dan
a la gente de aporreada y asaltos, incide
en su organización no tiene problema
en Colombia. A la gente emplean
en Colombia una recusación, un
que se cumpla un esfuerzo que
se cumpla, intento un esfuerzo que
se defina lo que decían estos señores.

Conclusión: Dene el P.S.A. al
ser el único partido que con-
cuerda la denuncia en
hechos que sólo algunas ramas
de la Iglesia y parte del
pueblo Andaluz. Sin embargo la
reacción socialista, pero esos
soledados del Partido Andaluz
se reunió y viendo que de
vuestros vecinos estaban
a costeando a él por el
esos soledados del Partido In-
fantil, a la brevedad sacar la
caudela de Andalucía y de Al-
mería se sacó el 15 de Abr.
y la noche se habló de la in-
migración Andaluza, y la
noche de ayer se habló de
nacionales. Si, esos soledados
son de enorme responsabilidad
para el pueblo Andaluz, por que
al fin y al cabo los Partidos
centralistas y los socialistas
los mejores defendientes del
partido Andaluz del P.S.A.
que asumen la bandera, el 18 de
diciembre de 1936 (que es cuando)
la nacionales (que no han de
asumir la probabilidad de
la emigración
y como vivirán)

y como resultado
servir al pueblo Ausländers, tanto
así de otra manera
casi siempre metas objetivos.

País subdesarrollado, no porque
los países están en su mayoría
en desarrollo es que las
colonias si de dependencia
y colonización, y abusos asumidos
el colonialismo centralista,
los repubликados, y tienen como
nuevos, una serie de cambios
asumidos por la cultura, sus
costumbres en Barcelona, en
Bilbao en Madrid, la sorpresa
Así es decir, que en A. no hay
peligro de pasotismo auto, obede-
ciendo a los de vista clara.

Pregunta: Puede haber un pasotismo
de cierta manera prosocondo
, o sea, ante la gran reacción
de los partidos en este tema
del Est.

ARM: Si la parte de Andalucía?
Bueno, eso es lo que tiene que
remediar el P.S.A. El P.S.A tiene
que superar la logística que depende
de otros partidos, no siendo
que evidentemente en estos momentos
interesados en la orientación
Andaluza, ya que tiene que
~~partido~~ ~~resistir~~ Andaluza. No solo
estos son los Andaluza, los que
ya lo hemos visto en el comunicado del Comité Nacional
del P.S.A., y lo mantendremos.

Ese factor, la maldad del que
nos dice no es un dicho, "por
favor, facilitarnos la copia del papel
del pacto", pero el papel del pacto
es la constitución de la nueva
mandado, o querir. Eso, que
hemos pedido una copia de la
constitución. Es para haber si
abre ~~una~~ una ~~pacto~~ o no ven
en pacto para redoblar
o rebasar más Andalucía.
Entonces, eso está bien claro, que
es el papel firmado por

Vasco, catalanes y los demás de la parte del centro de los partidos, de que se celebra la autonomía Vasca. Se observa la autonomía catalana, y se observa la lucha del Partido Audaz con el Partido Popular, que es la de suplir la laguna que existe entre la lucha popular y la lucha socialista. Ahora, el Partido Audaz tiene batallas, y gana batallas, pero en el terreno de las relaciones sociales. Algunas de las batallas son importantes como las que se han propuesto dentro de la demarcación, la que se ha hecho, que es la de la Prensa, lo que se ha opinado público en la televisión, y la que ha hecho su presidente, Podemos, dentro de su realización. Podemos obtiene en el Partido Comunista en C. D., en P.S.O.E., en la UCD, lo que es la situación de estos momentos. Si Audaz tuviera una mayoría en una región, es que hoy algunas veces regularía ese sistema de batallas. Es posible que la actividad de la Vanguardia del P.S.A. o No. 9 tiene un criterio, separado de sectores, el político, político que supone para el P.S.A., el poder popular, para sus leyes, político que ya no es la fuerza, que el presidente de la Junta de Andalucía. No. 9 tiene unos rasgos, rasgos de carácter antiguo en la militancia, en la memoria, en Andalucía, que no tienen nada que ver con la disciplina. Este Partido, que no se maneja otro modo, para defender la teoría de la defensa en las vias que está haciendo Partido Andaluz, y ese Partido, solo, por parte de la militancia, de Sociedad, no se maneja otro modo, a Sociedad, es que escuchando a la disciplina del Partido, que este diciendo lo que dice el P.S.A. en vez de decir que dice el S.O.C.

esa es la mejor muestra, la mejor
prueba, el mejor símbolo que
que el PSA está en la verdad
que los partidos centristas
se atrevan fuera de Despeñapé^{ro}
a decir lo que vienen a
Andalucía a pedir su Andalucía
y se otriven. Es una actitud
que confunde la que tienen, de:
¡Hombre, vosotros habréis llegado a
Andalucía; el PSA no es el único que
viene a Andalucía, nosotros
también defendemos, Yo, Yo, Yo.
... Esto es, al fin y al cabo
nosotros hemos querido para
nuestros ~~teses~~ ^{políticos} que
vegas que el Presidente de la
Junta de Andalucía, es
militante del SOC que viene de
decir que, el Presidente de la
Junta se ha dado cuenta, que
defender la ~~tesis~~ ^{de} SOC ~~de~~ ^{por}
los pueblos de Andalucía, que,
escriben una proclamación.
Esto es, tiene que basarse la defensión
de las ~~tesis~~ ^{de} PSA. Es, nosotros, los
desafogos, felicitando al presidente
de la Junta y personas que en las
próximas elecciones, ~~que~~ ^{que} darán
una cuadra cantidad de votos.

Pregunta de miyo: Le contesto el P. de la Junta
que aparece en la ~~declaración~~ ^{discurso} del Est. de
Andalucía, el presidente que dice
muchas cosas que ~~dijo~~ que dice en los
posibles de la presidencia, de este tema?

ARM: Bueno, yo he leído el discurso
del portavoz del PSA, el discurso ~~que~~ ^{que}
no es duro, el discurso ~~que~~ ^{que} es
con mucha respeto por la personalidad
del presidente de la Junta.
Sólomente se lamenta, de que
la convocatoria de ese pleno no
se hagan adecuados ~~los~~ ^{los}
formas y hace otros críticos
similares. Pero yo insisto,
de que no es un discurso

6.24

de lo que habrá que ver ese discurso y que magnífica y muy europea respeto por la personalidad del presidente.

Ahora bien, lo que se tiene que destacar de ese acto, es que el presidente de la Junta, a pesar de su reacción del portavoz del P.S.A., que ya es una actitud clara, viene de los servicios, dice "que el 22 de febrero, perdonó el 10 de marzo...".

Y luego, pues, el 29 de febrero, el presidente va a decir, y eso lo he oido yo personalmente, "yo que el ha oido por los posibles" hombre, por Dios, que el nuevo presidente de la Junta sea A. no se dirige a todos, o a decir, a los acuerdos con los que jura "que ha oido por los posibles" porque eso, es, díjome, el Barato, no. Aunque comprende que un presidente, en el momento de los servicios en el que no se oigan las personas, que cuando viene de los servicios se toma muy serio, o en fin, que cuando viene de los servicios se toma la forma que dice Vargas, que no dice esto; de que el día 29 de febrero va a empezar y decide lo que se habrá de hacer, posiblemente sin los servicios de su situación habitual, probablemente el presidente y sus acuerdos más, se tendrían que ir de los papeles para servir.

Preguntar.....

ARM: Ya estaba yo pensando que farsabais mucha ese saco de ese tema. nosotros hemos oido hasta bueno, de lo que no habíamos oido, sacado poco de lo que nos han hecho ayer, si no que habíamos hecho ayer acuerdo, acuerdo de coyuntura de un momento de alcohol en un momento de elección de Alcalde en un concreto, porque en unos lugares municipios de allí fueron todos los municipios de

Auditoria sin eu uros momentos, en
los lujores concretos. Eso es la historia
de la historia, la historia que lleva
respeto porque el PSTA no ha
tomado la otra parte en su propia
caso de olvidar el combate
de un jefe Alcalde, no solo a
nosotros pueblos lo que hubiera
sido evidentemente en tiempos anteriores
~~por nuestra parte del pacto.~~ Ahora
bien, ese pacto, ese acuerdo, expresa
termina en aquel lugar, en aquel
momento.

Voy a poner otro ejemplo; que va
a dejar los cosas muy claras
todavía todo el mundo conoce que
el PSTA pactó con el presidente Suárez
el roto de restaurar, a cambio
~~que~~ que ~~estaba~~ presidente Suárez tardó
el valor de cumplir el acuerdo
político de España incorporar a ese
muy a Andalucía. En la República,
en la ~~parte~~ fortaleza, que habían sido
partidos centristas, Postales y Pascó.
El presidente Suárez en un momento dado,
nosotros le retamos, a qué hora capaz
de cumplir ese acuerdo y se incorpora
a ese acuerdo a Andalucía a través
de la constitución de un grupo
parlamentario y al sortearse en esa
vez de exigir el acuerdo de su
técnica, que saltase a un acuerdo, ~~que~~
~~ya tiene~~ era lo que técnicamente
no teníamos cuatro ~~que~~ si se
le hubieran pedido ~~que~~ a Suárez
a cambio de eso votarles la Caja de
Es que hoy alguien que se le ocurra
que si manifiesta el presidente Suárez
se retira, la UCD tendrá de decidir si
exigirnos el roto al próximo presidente
del Gobierno que nombra la UCD?

El PSTA en absoluto se encuentra
vinculado por que aquella otra y en aquel
lugar, en aquel momento votaron
al presidente Suárez para nosotros es
falso.

Pero yo me atrevería a decir
otra cosa. El PSTA y yo viven

particularmente soy conciente de un
error político y el de no haber Spiz 25
tenido en cuenta a la opinión
pública del pueblo de Granada que
quería que Alcalde PSH en aquel
momento. Y el PSH y yo los dos,
nosotros ~~Alabiamos~~ en este caso.
Naturalmente que me gustaría
que se viera claramente lo que
nosotros queríamos y lo que
nosotros queríamos lo más importante
y lo que la situación lo más importante
es posible. Y esto es de una gran importancia
para mí.

F. W.
J. H.